



Anmeldung



Bitte melden Sie sich bis spätestens 26. April 2024 mit Nennung Ihrer zwei Workshop-Favoriten über das Formular auf unserer Internetseite www.bodenseekreis.de/demokratie-konferenz an. Wir versuchen dann, Ihnen die Teilnahme an einem der angegebenen Workshops zu ermöglichen.

Anfahrt



RITZ Regionales Innovations- und Technologietransfer Zentrum,
Fallenbrunnen 14, 88045 Friedrichshafen

Kontakt

Für Rückfragen wenden Sie sich im Amt für Migration und Integration bitte an:

Miriam Macak

Tel.: 07541 204-5873

integration@bodenseekreis.de

Einladung zur Demokratie-Konferenz 2024

„Die Demokratie läuft (uns davon) - es ist jetzt an der
Zeit, die Weichen zu stellen, damit sie hier bleibt“

am Samstag, 4. Mai 2024, 14:00 Uhr
im RITZ Regionales Innovations- und Technologietransfer
Zentrum in Friedrichshafen



Gefördert vom



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend

im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie **leben!**

arkade



Programm

Demokratie-Konferenz 2024

Bei der Demokratie-Konferenz können Sie an zwei verschiedenen Workshops teilnehmen, die jeweils von einem Experten und einem Paten aus dem Team der Partnerschaften für Demokratie geleitet werden.

13:30 Uhr
Einlass

14:00 Uhr
Begrüßung

14:20 Uhr
Einführung und Beginn der Workshops

17:00 Uhr
Zusammenfassung und Ergebnisse aus den Workshops

17:40
Kabarett mit Mike Jörg
„Wa(h)r was?“
75 Jahre BRD. Ein Satiriker blickt zurück.

18:45
Verabschiedung und Ende der Veranstaltung



Workshops

Wirken Sie mit und diskutieren Sie bei den nachfolgenden Workshops über die Situation hier im Bodenseekreis. Die diesjährige Demokratiekonferenz soll uns die Inhalte für die weitere Umsetzung der Partnerschaften für Demokratie bereitstellen. Damit haben Sie die Möglichkeit, uns Impulse zu geben, die wir dann während der nächsten fünf bis acht Jahre umsetzen möchten. Beteiligung ist ein wichtiger Grundpfeiler einer funktionierenden Demokratie. Diskutieren Sie daher mit!

1. Beteiligung - was ist denn das? Wie können im Bodenseekreis Beteiligungsformate eingeführt und gelebt werden und welche sind sinnvoll?
2. Die Jugend will doch nur gamen - wie wird Demokratie für Jugendliche sexy?
3. Die Gleichstellung von Mann und Frau ist ein Lippenbekenntnis, oder? Wie wird daraus ein Bekenntnis?
4. Quo vadis Bodenseekreis - die politische Stimmung im Ländle ändert sich. Was ist unser Anteil?
5. Unsere Demokratie ist stark! Was muss passieren, damit wir das in fünf Jahren immer noch sagen?